



COMITE DEPARTEMENTAL DU LOIRET DE LA FEDERATION FRANCAISE DE CYCLOTOURISME

Association enregistrée à la Préfecture du Loiret sous le numéro 6746

Organisation de la Semaine Fédérale Internationale de Cyclotourisme 2025

Réunion du comité de pilotage du 4 février 2025 (n°46)

Maison des sports d'Olivet

Participants : Dominique Blomme, Paulo Costa, Isabelle Guérin, Benoît Grosjean, Jean-Daniel Guitteaud, Philippe Lanher, Christophe Legris, Bernard Moineau, Marie-Claude Petit, Denis Prud'homme, Joël Renault, Pascal Ricois, Éric Sigmund.

Absent : Pierre Revereault,

Diffusion : participants et absent, FFCT

En ouverture de la réunion du comité de pilotage, les participants s'étonnent qu'il n'existe pas – dans le pôle Activités sportives et Manifestations - de commission Semaine Fédérale au niveau fédéral, alors que la SFIC est **L'ORGANISATION PHARE** de la Fédération.

Tour de table

✓ Accueil

- 35 cartons de plans d'Orléans ont été reçus le 4 février d'Orléans Val de Loire Tourisme (OVLT) et ont été stockés au stade de La Source.
- Les livrets d'OVLT sont à recevoir le 6 février (stockage aussi au stade de La Source).
- Il reste à recevoir les sacs à remettre aux participants (nous serons amenés à valider le bon à tirer).

✓ Animation

- La possibilité d'une animation avec des poneys et de l'ouverture de la SF avec des cavaliers mousquetaires reste à creuser avec le comité régional équestre.
- La recherche d'animations à coût « réduit » au village fédéral est à poursuivre.
- Rappel : il n'y aura pas d'animations pendant le dîner au village fédéral.

✓ Bénévoles

- 421 bénévoles sont recensés à ce jour en ligne (255 sur Orléans).
- Beaucoup de personnes disent vouloir être bénévoles, mais ne se sont pas encore inscrites en ligne.
- Christophe Legris présente l'outil Koézion de gestion des bénévoles.
- Une réunion est à programmer avec Marie-Pierre Poignard et chaque commission, avant une réunion collective : expression de besoins, préemptions, horaires... (objectif : proposition de mission(e) faite(e) à chaque bénévole avant la plénière du 18 mars).
- Le type de restauration des bénévoles – selon leur mission – sera à évoquer dans le cadre des réunions citées supra et sera soumis au final au comité de pilotage.

✓ **Camping fédéral**

- Les matériels à envoyer à la Semaine européenne de Prayssac ont été préparés la semaine passée (en attente de l'envoi de matériels pour la Maxi-Verte de Lissac-sur-Couze ?). Une nouvelle fois, le non-rangement des matériels reçus de Roanne dans les camions est source de lourds travaux supplémentaires et de coûts non initialement prévus.
- Des matériels au parc floral ne concernent pas la commission Camping : il convient que les commissions destinataires de ces matériels se les approprient.
- Rappel : des matériels sont rangés à l'ancienne piscine de La Source.

✓ **Circuits**

- Le parcours initial dans la traversée de Pithiviers a été modifié.
- Les soucis résiduels de tracés résident dans les parcours VTT.
- Le – très complexe - système de création des panneaux directionnels est à s'approprier.

✓ **Communication**

- L'accès aux réservations d'hôtels sur Orléans Métropole – via OVLT – est en ligne sur le site SFIC.
- La traduction des pages du site SFIC est désormais faite en 3 langues étrangères.
- La maquette des cartes de route sera mise en œuvre par la FFCT avant que la COSFIC ne reprenne la main pour une fabrication locale.

✓ **Finances**

- Les CERFA de demande de subventions auprès des conseils départementaux (Cher/Eure-et-Loir, Loir-et-Cher et Loiret) sont en cours de montage.

✓ **Hébergement**

- Les visites des logements proposés par des hébergeurs ont démarré.
- Une visite des chambres du CROUS a été réalisée (doit-on aller au-delà de 50 chambres ?)
- Une convention a été reçue du lycée Péguy au titre de l'hébergement des participants.

✓ **Inscriptions**

- Source d'un énorme travail pour quelques membres du comité de pilotage et pour Pierre-Antoine Morin (FFCT), un nombre considérable d'anomalies a été relevé... et tout n'est pas encore corrigé. Il apparaît que Sports'n connect n'avait pas du tout perçu la complexité de notre système d'inscriptions. Notamment la notion de groupe n'est pas encore solutionnée.
- A noter que la nouvelle version (V2) d'NJUKO ne fonctionnerait plus avec les développements du siège fédéral, dans l'éventualité d'un retour au précédent prestataire.
- La date d'ouverture des inscriptions est actuellement fixée (espérée ?) au lundi 17 février.

✓ **Jeunes**

- Les Pays de la Loire vont mettre en œuvre un voyage itinérant Jeunes vers Orléans.

✓ **Partenariat**

- La situation économique semble réduire les possibilités de partenariat et de mécénat.

✓ **Points d'accueil**

- L'accueil des collectivités rencontrées reste positif.

✓ **Sécurité**

- Une réunion s'est tenue avec la mairie d'Orléans le 3 février.
- La gestion des flux de circulation au CO'Met (vélos et véhicules) serait en cours de résolution.

✓ **Village fédéral**

- La recherche de nouveaux contenants pour les gobelets s'avère difficile.
- Le traiteur CO'Met a changé sans modifications des prestations offertes (organisation, coût, choix...).
- Des travaux sur l'organisation de la buvette sont à venir.

✓ **Autres points**

- Les consultants du drive COSFIC sont invités à veiller à ne pas apporter de modifications dans les fichiers qu'ils consultent.
- Les inscriptions aux repas pour des non-inscrits (hébergeurs, bénévoles, partenaires...) seront gérées par les responsables de commission (bracelets à fournir) et communiquées avant le 15 juillet à Pascal Ricois, après validation par le comité de pilotage.

Fin de la réunion à 17 heures 55.

Si nécessaire, prochaine réunion du comité de pilotage le 18 février 2025 à la maison des sports d'Olivet (14 heures) (pas de réunion le 11 février)